



La Universidad recibe 1,1 millones para restauración y equipamiento

DL | LEÓN

■ Las universidades públicas de Castilla y León mejorarán sus infraestructuras y presupuestarán las venideras con una inversión de 11,6 millones de euros que el Consejo de Gobierno, reunido ayer en Valladolid, autorizó con fondos propios de la Consejería de Educación. En el caso de la Universidad de León, recibirá 1,1 millones para los campus Vegazana y al de Ponferrada, para la mejora de instalaciones deportivas, la restauración de las fachadas de varios edificios, y la compra de mobiliario docente

La universidad de Burgos rehabilitará los antiguos Hospital de la Concepción, del Hospital del Rey y del Hospital Militar, para uso académico. La Universidad de Salamanca rehabilitará el Colegio de San Bartolomé, y en el campus de Béjar mejorará la Escuela de Ingeniería Industrial. La Universidad de Valladolid arreglará el módulo I+D del Campus de Soria y la Sede Mergelina de la Escuela de Ingenierías Industriales.